

Andalucía, 20. marzo 2018

## **La Escuela de Seguridad Pública de Andalucía participó en el Encuentro Provincial de Agrupaciones de Voluntarios de Protección Civil de la Provincia de Sevilla**

La Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Sevilla ha reunido este pasado sábado día 17 de marzo en Utrera a más de 100 voluntarios para analizar retos de futuro de Protección Civil en la provincia de Sevilla. La Jornada fue inaugurada por la Delegada del Gobierno de la Junta, Esther Gil, y contó con charlas de la Subdirección de Emergencias de la Junta de Andalucía, y del Servicio de Protección Civil de la Delegación del Gobierno en Sevilla.

El encuentro ha servido también para exponer el contenido del Plan de Formación anual que se ofrece desde la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (ESPA) a los voluntarios andaluces. Se trata de un plan más completo que el de ediciones anteriores, con modalidades de formación ON LINE, semipresencial y talleres. Por parte del Servicio de Protección Civil de la Delegación del Gobierno se explicaron los mecanismos de solicitud y criterios de concesión de subvenciones para Agrupaciones de Voluntarios.



*Voluntariado asistente a la Jornada, de las 46 agrupaciones de toda la provincia*